

## ASAMBLEA DE LA ZONA ANDALUCÍA-EXTREMADURA

16-17 de septiembre de 2023

Convocadas por la coordinadora de la Zona de Andalucía-Extremadura, Antonia Brandon Lancha, para celebrar la asamblea de zona, fuimos llegando el día 15 de septiembre, por la tarde a Cájar (Granada) lugar designado para el encuentro y entrañable para la mayoría de los miembros de la zona. Desde el momento de la llegada experimentamos la acogida de las hermanas, los saludos y abrazos, así como la alegría de encontrarnos físicamente.

Hemos participado en este encuentro 22 hermanas de la Zona y nos acompañó en estos días María Álvarez Castiñeira, Coordinadora Provincial.

La oración de la mañana nos orientó el primer día con la Palabra de Dios de Lucas 24,13-35 de los discípulos de Emaús y la petición: “Señor Jesús, envíanos tu Espíritu para que Él nos ayude a escuchar y dejarnos acompañar del mismo modo que los discípulos en el camino de Emaús”.

Después de la oración, Antonia Brandon, coordinadora de la Zona, nos presentó la Asamblea, recordándonos los contenidos de la misma, conocidos por la carta de convocación. Dio la bienvenida a las hermanas que se han incorporado este curso a la zona y tuvo un recuerdo de agradecimiento para las que la dejaron.

Comunicó que en el encuentro de preparación de la asamblea que había tenido con las coordinadoras de las comunidades taller se propuso que actuaran como secretaria Ángeles Rico y como informadora Pilar Ruiz, y ambas se habían mostrado disponibles para realizar los respectivos servicios. La asamblea lo agradece.

Para el trabajo de esta primera mañana, oramos y reflexionamos un texto de J.C. Rey García de Paredes: “La fuerza transformadora y revolucionaria de las conversaciones comunitarias”. Se nos invitaba a dejarnos iluminar por la Palabra de Dios, leerlo pausadamente y orarlo. Compartimos la experiencia con la hermana sentada a nuestro lado. Posteriormente, cada pareja en la Asamblea expresó brevemente lo que había supuesto de enriquecimiento ese compartir la esperanza que brota de la compañía de Jesús Resucitado. Cerramos la mañana escuchando la canción “No lo notáis”, del grupo Ruah.

La tarde fue bastante intensa por lo que supuso de atención y acogida al informe económico de 2017-2023, al informe sobre la Vida y Misión del sexenio de la Provincia y la Presentación de la Planificación Estratégica Provincial elaborada en el Capítulo Provincial en agosto de 2023.

Anunciación Piñero, Administradora Provincial, nos presentó el informe económico de manera clara y asequible. Nos recordó que “la economía atraviesa nuestra vida y misión e incide en gran parte de nuestras acciones y decisiones” (Doc. Capitular pág.24).

Antonia Brandón nos presentó el Informe sobre la Vida y Misión de la Provincia en el sexenio, “como un ejercicio del dar cuenta de la misión encomendada”. Hizo memoria de los dos trienios. Valoramos la presentación, que recoge la realidad del sexenio.

Tuvimos un merecido, aunque breve descanso y, a continuación, María Álvarez nos situó en el camino seguido hasta llegar a la elaboración de la Planificación Estratégica Provincial, en el Capítulo celebrado en agosto de 2023. Nos presentó el esquema común de todos los temas, y cada uno de los cinco temas fue presentado por una de las cinco hermanas que habían asistido al Capítulo Provincial. Tras la presentación de cada uno de los temas se dialogaba sobre las dudas o preguntas surgidas.

Este primer día terminó con la celebración de la Eucaristía y “reconociéndolo al partir el pan” en el camino de la vida.

Por la noche tuvimos un rato de convivencia entrañable junto a nuestras queridas Madres Mayores, dialogando y compartiendo los productos que cada una de las Comunidades de la Zona había traído de su lugar de procedencia. Y como no podía ser de otro modo por esta tierra andaluza, se empezaron a contar chistes de manera ininterrumpida por unas y por otras hasta llegar la hora del descanso nocturno.

El segundo día de nuestra Asamblea fue motivado por la canción “Con las manos llenas de Vida”, las llamadas a cuidar la vida al modo del jardinero al que le interesa lo que deja al árbol, no lo que saca del árbol como busca al leñador. La Palabra de Dios de la vid y los sarmientos, así como la llamada de Jesús a ser servidoras. Todo ello nos fue poniendo en actitud para discernir la propuesta que enviaríamos al Equipo General para que nombre a la Coordinadora de nuestra Zona.

Ante los resultados de la propuesta, se abrió un diálogo en la Asamblea que nos dio luces para hacer la propuesta de coordinadora al equipo general.

Terminado el proceso para proponer Coordinadora de la Zona, María Álvarez nos ofreció algunas informaciones.

En ambiente de silencio agradecido, cada una hizo la evaluación por escrito y la que quiso lo compartió en la Asamblea. Todas expresamos nuestra satisfacción por cómo se ha desarrollado todo, por el buen ambiente vivido y la alegría del encuentro. Y con la canción “El Señor sostiene mi vida” damos por finalizada nuestra Asamblea.

Pilar Ruiz